



Polizeirevier Jerichower Land

Polizeimeldungen des Polizeireviers Jerichower Land

Berichtszeitraum vom 26.06.2024 bis 27.06.2024

Tägliche Verkehrs- und Kriminalitätslage "In Schlangenlinien durch Burg" "Fahrradfahrer mit 2,92 Promille unterwegs" "LKW-Fahrer unter Kokain und Cannabis"

In Schlangenlinien durch Burg

Burg, Parchauer Chaussee, 26.06.2024, 19:00 Uhr

Die Beamten des Polizeireviers Jerichower Land führten gestern Verkehrskontrollen im Stadtgebiet Burg durch. Im Zuge dessen, stellten die Polizisten einen 60-jährigen PKW-Fahrer fest, welcher in Schlangenlinien fuhr. Das Fahrzeug konnte kurze Zeit später angehalten werden und der Mann wurde hinsichtlich der Fahrweise befragt. Es wurde ein freiwilliger Atemalkoholtest durchgeführt. Dieser ergab ein Ergebnis von 1,70 Promille. Der Beschuldigte wurde dementsprechend zur Blutprobenentnahme ins Krankenhaus verbracht. Der Führerschein wurde beschlagnahmt und die Weiterfahrt untersagt. Gegen den Beschuldigten wird nun ein Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr gemäß § 316 StGB eingeleitet.

Fahrradfahrer mit 2,92 Promille unterwegs

Burg, Zerbster Chaussee, 26.06.2024, 18:22 Uhr

In den Abendstunden des 26.06.2024 stellten die Polizisten einen Fahrradfahrer fest, welcher durch starkes Schwanken besondere Aufmerksamkeit erregte. Die Beamten konnten den 49-jährigen Beschuldigten nach längerer Diskussion schlussendlich zum Anhalten bewegen und führten eine freiwillige Atemalkoholkontrolle durch, welche einen Wert von 2,92 Promille ergab. Der Beschuldigte wurde daraufhin zur Blutprobenentnahme ins Krankenhaus verbracht. Gegen den Mann wird nun ein Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr gemäß § 316 StGB eingeleitet.

LKW-Fahrer unter Kokain und Cannabis

Möser OT Pietzpuhl, B 1, 26.06.2024, 13:10 Uhr

Die Regionalbereichsbeamten der Gemeinde Biederitz befuhren am gestrigen Tage einsatzbedingt die BAB 2 in Richtung Hannover und stellten einen Lastkraftwagen fest, welcher einer verdachtsunabhängigen Verkehrskontrolle unterzogen werden sollte. Die Kontrolle fand neben der B 1 in Richtung Pietzpuhl statt. Der 29-jährige Fahrzeugführer wirkte auf die Beamten unruhig und hatte zudem stark gerötete Bindehäute. Ein daraufhin durchgeführter freiwilliger Drogenschnelltest ergab ein positives Ergebnis hinsichtlich des Konsums von Kokain und Cannabis, welcher durch einen anschließenden Urintest ebenfalls bestätigt wurde. Der Beschuldigte wurde sodann zur Blutprobenentnahme ins Krankenhaus verbracht.

Nach Rückkehr zum LKW, wollte der bisherige Beifahrer die Fahrt fortsetzen, jedoch stellten die Polizisten auch bei ihm mittels Drogenschnelltest fest, dass er ebenfalls Kokain und Cannabis konsumiert hat. Beiden Personen wurde daraufhin die Weiterfahrt untersagt. Gegen den 29-jährigen Beschuldigten wird nun ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Betäubungsmittelgesetz und ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet.

Impressum: Polizeiinspektion Stendal, Polizeirevier Jerichower Land, Beauftragter für Pressearbeit, Bahnhofstraße 29 b 39288 Burg, Tel: +49 3921 920 198 Fax: +49 3921 920 305 Mail: za.prev-jl@polizei.sachsen-anhalt.de